

# SCHLAGLICHT . KULTURBLOG

## Die Schlaglicht-Tipps zum Jugendkulturfestival

Luca Bruno am Donnerstag den 1. September 2011



Dieses Wochenende steht Basel wieder Kopf und zehntausende Jugendliche und Junggebliebene strömen ans **Jugendkulturfestival**. Das Programm ist auch dieses Jahr von schwindelerregender Vielfalt. Deshalb haben die Schlaglicht-Autoren Luca Bruno, Chris Faber und Joël Gernet für Euch ein paar Konzert- und Theaterperlen herausgepickt.



### 7/7 Klamauk mit den Impronauten (Sa. 24h, Theater Basel, Foyer)

Die **Impronauten** bieten Situationspower, hochgradig ansteckend. Kommt am Samstag gutgelaunt um Mitternacht ins Theater Basel, lasst die Impronauten mit Euren Begriffen schwitzen, schreien, streiten, gebt Ihnen Eure Fantasie und Ihr bekommt Lachflashes, Spass, interaktive skurille Geschichten, die mit riesiger Schlagfertigkeit von den ausgezeichneten Impronauten gespielt werden. (Chris Faber)

